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授業参観 ありがとうございました 

季節外れの暑さの中、授業参観にお越しいただき、ありがとうございました。階段が多

く、お子さんの教室が分かりにくかったり、教室の中が暑くなってしまったりして、不都

合をおかけしてしまいました。また、新しいＰＴＡ活動に向けたＰＴＡ総会には、たくさ

んの保護者の皆さまに参加していただくことができました。ＰＴＡのこと、学校の教育活

動のことなどを理解していただく機会になっていたらと願っています。 

あいさつの中で、今年度の学校教育目標をお知らせしました。今年度も、校長室だより

毎号の裏面下に書いていきます。 

今年度、いろいろな行事や学習を 

通して、子どもたちがこういう子に 

育ってほしいと、松原っ子に願う姿です。自分で決めたり、自分で考えたりしてチャレン

ジすることを応援していきたいです。そして、正しいことを教え、支えていきたいです。 

授業参観の感想もありがとうございました。今後の教育活動に活かしていきます。 

＜授業参観の感想（Ｈ＆Ｓアンケートより）＞ 

○先生の話をしっかり聞いて行動できていて、安心しました。すごく頑張っていたと思います。家

でも息子と授業の内容を復習したり、学校での様子も楽しく会話ができ、貴重な時間を作ってい

ただいたと思っています。 

○1年生の担任は大変そうだなぁ…と改めて感じましたが、、先生がもう子どもたちとの距離感

が近く、優しく可愛がってくださってたり、しっかり教えてたりして安心しました。 

○感想などを即座に打ち込み、先生が把握出来る点はいいなと思ったのですが、字をノートに書

き、先生に提出するという流れもたまにはあってもいいのかなとおもいます。先生の声だけ聞い

て目は画面を見てる時間が長いように感じました。 

○新学年になって初めての授業参観ということもあり、どんな雰囲気のクラスなのかがわかってよ

かったです。子供たちはもちろん先生もどんな先生なのか授業を通して知ることができ学校生活

において安心して子供も通わせることができると感じました。 

○先生が子供の答えに「いいねぇ！」で返していて、好感しかないです！！素晴らしい先生を守り

たいから草むしりのお手伝いもしたくなりました！！ 

○授業中の人の出入りが多いのが気になるのと、保護者の方は迷路のような校舎を階段登って

降りて大変だったと思う。 

○昔は「授業中はしゃべってはいけません！」と叱られたものですが、一人一人個性があります、

難しい世の中だなぁ、大変なお仕事だなぁ、と感じました。授業も分かりやすく教えて頂き、あり

がとうございます！ 

○子供達がのびのびとしていて微笑ましかったです。みんなと違う答えでも手を上げて自分の意

見を言える環境は素晴らしいと思いました。 

○一人一台の端末を使った授業で、端末を持って自分の考えを席を立っていろいろな友達と意見

交換する姿が見れました。席をなかなか立たずにいた子や、友達に声をかけづらい子もすぐに先

生が見つけてフォローするのもすごかったですが、子供達の中にも一人でいる子に積極的に声掛

「何事にもチャレンジし、自分らしく学び続ける子」 

「自分も相手も大切にして、正しく行動できる子」 

Ｈ＆Ｓ配信版 



☆ 笑顔であいさつ しっかり聞こう 元気にすごそう ☆ 

「何事にもチャレンジし自分らしく学び続ける子」「自分も相手も大切にして正しく行動できる子」 

けする子がいて、素敵だなと思いました。 

○授業では隣同士で話し合ったり、席を立って他の子と確認しあったり、ワイワイ、動きのあると

ても良い授業でした。人に言葉で伝える事で自分自身ももっと理解出来ると言っております。 

○教科別担任制で初めての参観でした。大人でも引き込まれるような面白い授業で見ていて、

こちら側も楽しかったです！こどもたちも考えたり、先生の話を聞いたり、友達同士と意見交換

したり、めりはりがつけられていて、さすが最高学年だなぁと思いました！ 

暑い日が続き、半袖の子が目立つようになりました。ただ、校舎内や日陰に入ると、ひ

んやりします。自分で体温調節ができる服装を準備していただきたいです。 

ＧＷに入りました。本日、集会の中で、子どもたちに、水の事故に気をつけるように話

しました。海や川では、絶対にお子さんから目を離さないようにお願いします。そして、

子どもたちが笑顔いっぱいの日々になりますことを心から願っています。 

＜ 学校からの連絡 ＞ 

１ 教職員の働き方改革へのご理解をお願いします 

ＰＴＡ総会の中でもお伝えしましたが、本校の教職員の勤務時間は、８時２０分～１６

時５０分となっています。１７時１５分以降に留守番電話にしたり、職員会議や教員の力

量向上のための研修会などの時間を確保するために、必要に応じて、Ｂ日課や４時間授業

にしたりしていきます。また、教育の質を維持しつつ、教職員の「ワーク・ライフ・バラ

ンス」を高め、心身ともに健康な状態で子どもたちに接することができるようにしていき

たいです。ご理解・ご協力をお願いします。 

２ ６年１組の担任について 

ＰＴＡ総会の担任紹介で、６年１組の担任を永屋先生と紹介しました。要項の中の担任

欄に記載の内野歩先生が、４月２１日から療養休暇に入りました。お休みの間、永屋先生

が担任業務を行い、子どもたちの学びを支えていきます。説明不足をお詫びします。 

３ 松原中学校区スポーツ振興会のイベントに参加しませんか 

今年度も、たくさんの素敵なイベントが予定されています。Ｈ＆Ｓで案内のチラシを送

信します。親子で参加してみませんか。特に、「基礎体力を作るスポーツ」教室は、小学

生対象で、スポーツの基本となる「走る・蹴る・投げる」を専門のスポーツ指導員に教え

てもらう、無料の教室です。将来、お子さんが困らない体づくりのためにお勧めします。 

４ 月行事予定表を全学年で統一しました 

月行事予定表を全学年で統一しました。見守りボランティアの皆様に配付する下校時間

も同じものを配付します。昨年度のアンケートで要望があったように、毎月２０日前後に

は配信するように努力していきます。学年通信は、今まで通り月末の配信とします。 

５ 熱中症対策をお願いします 

今年の夏も大変暑くなる予報が出ています。十分な水分（必要に応じてポカリスエット

や経口補水液等）、塩分タブレット、日傘、ネッククーラー等、お子さんに合った対策を

お願いします。 

６ 水泳指導の水着について 

 水着について、「紺色のスクール水着」と指定がありましたが、「スクール水着に準ず

るもの」であれば、昨年度の水着を使用いただいても構いません。新規に購入する場合は、

華美ではない色を選択してください。また、「水泳を学習する」趣旨から、ぶかぶかでは

ない水泳に適した水着を着用するようお願いします。 


